## Ah si tout le monde était comme moi!

Décidément je ne comprends pas les gens, un grand mystère...

Ce week-end, je me rendais vers 7h30 avec mon fils à la boulangerie et voilà que je tombe nez à nez sur un individu non masqué qui, non seulement ne semblait ressentir aucune peur ou culpabilité de nous mettre en danger, mais qui de plus semblait trouver étrange que je fasse mon devoir de citoyen en le protégeant.

Si je n'avais pas d'enfants, je ne me gênerais pas pour ne pas le porter et ainsi l'exposer à ce virus mortel!

Sans rire, comment peut-on encore en 2023 ignorer que le masque n'est pas un outil de protection personnel mais qu'il protège uniquement les autres ?!

Comment dans un pays qui se dit développé et « scientifique » peut-il encore exister des complotistes qui ne savent pas que le masque empêche les virus de sortir mais qu'il ne protège pas son porteur et n'empêche en rien de les inhaler ??!!

Merci aux crétins qui disent qu'il suffirait de le porter dans l'autre sens pour se protéger de bien vouloir la fermer, merci !

N'importe quel spécialiste reconnu des virus sait que c'est leur nature même qui empêche d'être protégé par un masque.

Nous le savons depuis les travaux de Pasteur et cela n'a jamais été mis en défaut depuis.

Alors ces irresponsables n'écoutent-t-ils jamais les médecins qui passent à la télé ?!

Ne sait-il pas que le nouveau variant nommé BA13 est là, c'est prouvé, les tests Pcr sont formels.

C'est un fait, il est plus (+) contagieux mais nous ignorons encore s'il est plus dangereux, ce qui est probablement le cas.

En revanche nous savons déjà que le saint-vaccin protège de ce nouveau variant à la condition évidente, triviale, de faire un rappel.

Il est prouvé que le « vaccin » Covid sera toujours efficace quelles que soient les évolutions du virus !

Ce qui prouve sa supériorité évidente par rapport au vaccin ancienne génération anti-grippe dont la composition doit être modifiée chaque année et qui oblige, hélas, une nouvelle vaccination annuelle.

C'est en cela que nous pouvons affirmer la supériorité écrasante des nouveaux « vaccins » à ARNm. Il est inutile de les modifier chaque année, un rappel est suffisant !

Mais la situation actuelle n'a rien de réjouissant.

Depuis que le nombre de testés augmente, nous voyons que le nombre de positifs augmente proportionnellement.

C'est bien la preuve absolue que l'épidémie repart à la hausse!

Les virologues agrées sont unanimes et sont arrivés à la conclusion que le pic épidémique se produira au pic du nombre de tests effectués.

Nous devons donc lancer une campagne massive de tests au plus vite et les rembourser à nouveau.

Et bien entendu supprimer les jours de carence pour les arrêts maladie Covid afin d'endiguer l'épidémie mais surtout avoir une vision objective et non biaisée de la situation.

Plus nous serons réactifs sur le nombre de tests et plus vite nous atteindrons le pic du nombre de testés et donc de positifs.

Ce qui nous permettra de retrouver une vie normale jusqu'à la prochaine campagne de tests.

Pour en revenir à ma « boulangerie de l'horreur », je me doute bien que ce crétin n'est pas vacciné. Il doit ignorer que sa mère est encore vivante grâce aux « bon-français » comme moi qui l'ont protégé de la contamination et des formes graves.

Chez nous, nous en sommes à cinq doses, comme le temps passe...

C'est là qu'on se dit qu'on a une chance folle de vivre au 21ème siècle.

Imaginez ce fléau nous tombant dessus au moyen-âge sans masques, sans tests-pcr, sans vaccins, sans médias... nous aurions totalement ignoré son existence et c'eut été, n'en doutons pas, la fin du monde.

Ma femme et moi avons eu une sacré baraka.

Depuis la « vaccination » nous avons été 12 fois positifs au Covid et nous avons été malades 5 fois et par deux fois comme des chiens.

Pour ma femme cela ressemblait à une gastro mais qui a duré deux semaines. Je vous dis pas l'état de l'appartement!

Sans le Pcr nous n'aurions jamais su que ce n'était pas une gastro mais un Covid anal fulgurant.

C'est devenu un réflexe chez nous

À chaque petit bobo, si nous avons des petits symptômes, le pied qui gratte, le nez qui coule ou le petit qui pleure parce qu'il a égaré sa voiture rouge, c'est Pcr immédiat pour toute la famille, nos proches sans oublier le chien.

Mais ce n'est pas tout, nous ne sommes pas débiles et ne nous contentons pas de faire un test lorsque l'on est malade!

Non, non, si nous n'avons aucun symptôme pendant plus d'une semaine alors l'angoisse monte inexorablement et nous nous précipitons à la pharmacie pour faire de nouveaux tests.

Sachez que cette méthode nous a sauvé la vie plusieurs fois!

Rendez-vous compte que mon fils a eu plusieurs fois le Covid asymptomatique mais sans le savoir. Vous savez ce sentiment étrange où vous allez très très bien, où votre corps ne vous envoie strictement aucune alerte.

Et bien à plusieurs reprises il nous a contaminé et nous a transmis ses non-symptômes.

Alors que j'allais très bien, tout comme les autres membres de ma famille, je me suis aussi retrouvé en parfaite santé et sans le moindre signe mais positif au Covid.

C'est là que l'on voit que c'est bien une maladie sournoise et diabolique comme disait le professeur machin truc du conseil scientifique.

J'imagine qu'il avait attrapé ses non-symptômes par un irresponsable sans masque lui-même sanssymptôme n'hésitant pas à nous les transmettre criminellement!

Sans les Pcr salvateurs nous aurions totalement ignoré que nous avions tous été contaminés ce qui nous a permis de prévenir nos amis de nos non-symptômes et nous isoler pendant quinze jours.

Au bout de ces périodes de 15 jours angoissantes sans le moindre symptôme de maladie, nous avons fait un test qui s'est révélé négatif et nous a confirmé notre guérison de nos non-symptômes.

En tous les cas je ne remercierai jamais assez la science et les scientifiques au service du public.

Pour en revernir au Covid chiasse de ma femme, sans le test Pcr, celle-ci aurait pu commettre la folie de se traiter comme pour une gastro.

L'irréparable n'a pas eu lieu, notre ex-médecin savait parfaitement qu'il n'existe strictement aucun traitement contre le Covid hormis le paracétamol pour soulager les douleurs anales.

Peut-être vous étonnez-vous de lire « ex-médecin ».

Hélas, malgré son jeune âge, la quarantaine, notre médecin de famille nous a quitté.

Il a développé soudainement une démence sénile qui l'a emporté en quelque mois.

Je dois vous avouer que son remplaçant ne nous apporte pas pleine satisfaction.

Il permet à des irresponsables de rester en salle d'attente sans masque.

Je lui en ai parlé mais face à son inconscience, je sens que je vais devoir le signaler anonymement à l'ordre des médecins pour manquement grave à la déontologie et mise en danger de la vie des vaccinés masqués.

Je suis horrifié lorsque j'entends un complotiste qui ose se nommer encore docteur qui traite « comme avant ».

Et le pire c'est que les patients sont contents!

Je rigole mais sans nos doses nous serions déjà morts plusieurs fois.

J'ai moi-même failli être hospitalisé, j'ai failli crevé tant les symptômes grippaux étaient forts.

Le « vaccin » m'a sauvé la vie à plusieurs reprises.

Il est dommage que son efficacité ne dure pas dans le temps.

Mais si c'est le prix à payer, nous sommes prêts à nous vacciner à vie tous les trois mois.

Ne croyez pas que je me plaigne. J'ai un ami qui est en Covid long depuis des mois.

Il a des maux de ventre, il tousse, il crache, etc. Dès qu'il va mieux d'un coté les symptômes se déclarent d'un autre.

Lui qui était en parfaite santé, grand sportif, je n'ose imaginer quel serait son état s'il n'en était pas à six doses de la Sainte-ampoule.

Comme je vous l'ai dit, je ne me plains pas mais la vie est parfois injuste.

Nous les vaccinés attrapons le Covid et d'autres maladies pendant que les irresponsables, eux, semblent se porter comme un charme.

Eux ont le droit de nous contaminer alors que nous les protégeons avec le « vaccin ».

Le problème est qu'ils ne sont pas uniquement contagieux par leurs virus mais aussi par leurs idées. Il faudrait vraiment les faire taire définitivement.

J'ai de nombreux amis qui par malchance sont tombés malades peu après leur injection et voilà qu'à cause de ces irresponsables, ils se mettent à croire que c'est un effet secondaire du vaccin.

Par chance, tous ont d'excellents médecins qui ont rejeté l'hypothèse d'un revers de main.

Nous savons tous que ce « vaccin » est totalement inoffensif, cela se saurait depuis le temps.

On en arrive à la situation délirante ou des vaccinés regrettent leurs injections miraculeuses tandis que les fous non-protégés se félicitent toujours de leur inconscience.

Il faut essayer de les ignorer, j'espère qu'ils seront bientôt forcés de s'injecter pour pouvoir travailler, se déplacer ou aller à l'hôpital.

La bonne nouvelle est qu'il existera bientôt des vaccins ARNm pour toutes les maladies.

Et c'est vraiment indispensable quand je vois toutes les personnes qui n'ont pas de chance.

Autour de moi c'est l'hécatombe, et pas uniquement des vieux de 80 ans.

Avc, crises cardiaques, cancers fulgurants, démences, enfants morts nés et j'en passe.

La vie est souvent injuste.

Toutes ces personnes qui étaient en parfaite santé, qui ont échappé à la mort par le Covid grâce à ce « vaccin » miraculeux et qui sont frappées comme ça, sans lien, par d'autres maladies.

Il faut dire que le réchauffement climatique n'aide pas.

J'ai entendu dire que dans les prochaines années, nous devrons nous vacciner dix fois plus pour nous protéger du réchauffement.

Si c'est le prix à payer, comme se séparer de notre chien qui émet trop de co2, il faudra bien en passer par là.

Tout ceci est quand même bien angoissant.

Nous avons eu l'été le plus chaud depuis 120 000 ans. Vous vous rendez compte 120 000 ans, les scientifiques sont formels, mesures à l'appui!

Le problème demeure toujours avec les complotistes.

Ils se croient plus intelligents que les experts indépendants scientifiques spécialistes du climat du Giec arguant qu'il y a 120 000 ans les thermomètres n'existaient pas, ni même au moyen-âge d'ailleurs!

Pendant nos vacances en Bretagne, ceux-ci nous disaient :

« On se gèle, il fait 17 degrés et il pleut tous les jours, on marche dans la boue tant les sols sont détrempés. »

Ils étaient totalement inconscients de la sécheresse subie et l'état catastrophique des nappes phréatiques.

Comment peut-on être idiot au point d'ignorer qu'en été la pluie ne remplit pas les nappes et qu'une inondation gravissime est totalement compatible avec un état de sécheresse extrême !

Je les ai lues moi les températures extrêmes, ce n'est pas de la manipulation comme disent les complotistes.

J'ai vu les températures infernales des thermomètres infrarouges de BFM mesurant la température de l'asphalte en plein soleil à 14 heures !

Nous avons connu 60°c en Espagne!

Nous sommes à deux doigts de l'apocalypse à cause de ces crétins qui consomment de la viande au barbecue et roulent en diesel.

Ma femme et moi avons mis à la casse nos deux voitures, même si elles n'avaient que 3 ans, pour acheter des voitures électriques afin de sauver la planète.

Nous avons même pris un abonnement énergie verte afin de ne consommer que de l'électricité renouvelable, en espérant que la centrale nucléaire située à 20km de chez nous ferme, comme en Allemagne.

La planète souffre, il n'y qu'à voir les incendies de foret.

L'autre jour, dans l'avion qui nous menait en Guadeloupe pour nos vacances, j'ai lu dans un magazine que 95% des incendies seraient d'origine criminelle et causés par le réchauffement.

Et pour ceux qui vous diraient que la température augmente dans tout le système solaire ou sur la Lune.

Sachez que des scientifiques ont prouvé que lors des expéditions spatiales, les 15 gars qui <u>seraient</u> allés sur la Lune il y a cinquante ans, ont soulevé de la poussière et c'est pour cela que la température de l'astre augmente.

Et dire qu'il existe encore des cons pour croire que les scientifiques vont dans le sens de leur financeur.

Je profite d'une petite parenthèse pour dire ma colère vis à vis de la NASA.

Rendez-vous compte qu'ils ont recyclé les bandes magnétiques et perdu toutes les données permettant d'aller sur la Lune.

Les scientifiques de l'époque étant à la retraite ou décédés ils sont contraints de repartir de zéro!

A cause de ces imbéciles nous devrons peut-être attendre encore plusieurs années pour retrouver la technologie et le savoir des années 60 pour « retourner » sur la Lune.

Fin de ma parenthèse.

Oui nous les français pouvons sauver la planète si nous menons les actions nécessaires ! C'est à porté de main.

Grâce à un effort combiné, grâce à la fermeture de nos industries, à la suppression des voitures thermiques, à l'inclusion à l'école, de l'introduction à la sexualité et à la sodomie dès 3 ans, et en arrêtant de nous chauffer en hiver, nous pourrions réduire de 80% nos émissions de CO2.

Prenons l'exemple sur Air Liquide qui pour sauver la planète fabrique de l'hydrogène afin de réduire nos émissions de Co2.

Mais comme la fabrication d'hydrogène génère énormément de CO2, la société a décidé de le valoriser en récupérant le déchet dans les cheminées afin de le vendre notamment à des sociétés comme Coca cola.

Ainsi Air Liquide ne rejette peu ou plus de CO2 pouvant se targuer de sauver la planète!

Bon il est vrai que ce CO2 se retrouve par la suite dans l'atmosphère mais ce n'est ni la faute d'Air Liquide, ni la faute de Coca mais une fois de plus du mauvais citoyen qui ouvre sa bouteille et laisse s'échapper le Co2 de la bouteille, en gros dégueux qu'il est au volant de sa voiture diesel.

Ainsi les rejets de la France passeraient de 1% à 0,2% des émissions mondiales de Co2 soit un gain de 0,8%.

Nous pourrions alors sauver la planète, nous petits français, en permettant une diminution de 0,00000358% de la quantité de CO2 présent dans l'atmosphère.

Ah la période n'est pas merveilleuse quand même.

Nous savons tous que le nombre de virus mortels ne va que croître dans les prochaines années.

Le seul point positif à l'horizon est la victoire de l'Ukraine qui, avec le soutien désintéressé de l'occident, va bientôt écraser la Russie.

Nous en payons le prix, l'inflation explose en France, le prix de l'essence atteint des sommets comme l'électricité mais ce n'est rien à coté de la Russie.

Chez eux c'est l'enfer, la dictature, le chaos!

Rendez-vous compte qu'ils censurent dans les médias sociaux et ferment des chaînes de télé!

Les médias aux ordres ne parlent que d'une seule voix!

Toute dissidence est condamnée et réduite au silence!

C'est bien la preuve d'une dictature aux abois.

Le peuple russe n'en peut plus, il est au bord de la famine, les queues grandissent dans les soupes populaires et la Russie est totalement isolée, sans le moindre soutien sur la planète.

Non la fin est proche comme cela nous est expliqué tous les jours depuis des mois par des experts qui font la fierté de notre pays.

Nous pouvons dormir sur nos deux oreilles en sachant que ces hommes sont présents pour protéger notre nation en cas d'invasion!

Il faudrait donc que nous arrêtions de nous regarder le nombril et sauvions enfin la planète.

Il existe des grands hommes comme Bill Gates ou Georges Soros, mais sans notre soutien actif, ils ne peuvent rien malgré leur bonne volonté.

Pensez à la fondation Gates qui dépense des milliards afin que nous ayons tous accès à des vaccins pour nous protéger des méchants virus.

Son geste désintéressé visant à protéger tous les habitants de la Terre des maladies mortelles est d'autant plus noble sachant qu'elle pense que nous sommes beaucoup trop nombreux sur Terre.

Alors ce n'est quand même pas grand chose de porter un masque 24 heures sur 24, non?

Vous savez, à la maison nous faisons attention à ce que nous mangeons, nous privilégions les produits bio.

Pour les cosmétiques c'est pareil, nous éliminons au maximum les produits chimiques.

Alors croyez-bien que si les masques étaient dangereux, nous serions les premiers à les refuser, nous ne sommes pas idiots, nous savons réfléchir.

Il faut vraiment être tordu dans sa tête pour imaginer que les autorités sanitaires pourraient encourager l'utilisation d'un produit non stérile, sur lequel il est écrit « ne protège pas des virus », et contenant des dizaines de produits chimiques nocifs, qui plus est, inefficace pour se protéger des contaminations.

N'importe quoi!

C'est comme les antivax qui disent que cet ARNm est expérimental, que l'on a pas de recul, que le vaccin contient de nouvelles substances chimiques elles aussi non testées.

Nous voyons bien aujourd'hui que si le vaccin était dangereux, cela se saurait avec les milliards de doses distribuées.

Et si il y avait une diminution des naissances dans les pays occidentaux depuis les campagnes vaccinales, cela se verrait sur les indicateurs.

Tous ceux qui crient aux effets secondaires sont bien incapables de prouver qu'ils sont causés par ces vaccins.

Une étude récente a prouvé que les personnes les plus réticentes au vaccin développaient des symptômes psychosomatiques.

Et puis il est bien normal que les fabricants qui ont dépensé des milliards pour la recherche ne donnent pas leur recette, même si les États leur ont donné des milliards pour accélérer la mise au

Il serait injuste de les accuser d'effets secondaires ou de manques de tests alors que nous leur avons demandé de sortir au plus vite un « vaccin » pour prévenir la fin du monde.

L'industrie pharmaceutique est globalement honnête, nous le savons tous même si il peut exister ici ou là quelques brebis galeuses.

Elle n'est pas là pour tricher, pour corrompre ou nous empoisonner et nos autorités de santé indépendantes des financements de l'industrie ainsi que l'OMS sont là pour nous protéger.

Si c'était le cas, cela se saurait depuis longtemps et elles auraient été condamnées à de multiples reprises.

Non l'industrie pharmaceutique est là pour nous soigner et nous guérir, pas faire de nous des consommateurs de médicaments ou de vaccins à vie.

Alors je n'ai pas besoin de connaître la composition des vaccins qui sauvent des vies pour les injecter à mes enfants.

Il ne saurait exister une entreprise criminelle visant à blesser ou tuer sciemment.

D'abord si ils étaient dangereux, ils ne les utiliseraient pas pour eux, non?

Je fais donc le vœux que nos concitoyens retrouvent leur bon sens.

Nous savons tous que le « vaccin anticovid est sûr et efficace », comme tous les « vaccins » existants le sont aussi et il faut que les non-vaccinés arrêtent de mettre en danger les vaccinés!

Ils doivent s'injecter mais surtout porter le masque afin de protéger les vaccinés masqués.

Si 100% de la population était vaccinée et portait le masque alors le virus serait éradiqué, ce n'est qu'une question de bon sens.

Il nous suffirait alors de faire un rappel vaccinal tous les trois mois et de porter le masque à vie afin d'éviter son retour.

Et n'oubliez pas de vacciner vos enfants contre le papillomavirus, surtout les garçons, afin qu'ils ne développent pas un cancer du col de l'utérus.

## Merci

Alain Tortosa<sup>1</sup>.

11 septembre 2023, jour de la saint complot<sup>2</sup>. https://7milliards.fr/tortosa20230911-tous-normis.pdf

<sup>1</sup> Groupe Telegram « Stop état urgence » https://t.me/+cNljt4jKWeVW0I1o Groupe Telegram « Docus qui dérangent » https://t.me/+Vb2slUv5Lk9hZmZk Twitter https://twitter.com/Hiérarchisation

<sup>2</sup> Un best seller 2 avions à NY, 3 tours, 0 journaliste!